

Wir hoffen, dass Sie Ihren Aufenthalt auf unserer Insel genießen und ermuntern Sie, die Insel zu erkunden. Wir verfügen über ein modernes und effizientes Straßensystem, das ein einfaches Reisen zwischen den größeren Städten und zu den vielen interessanten Sehenswürdigkeiten ermöglicht. Zuvor möchten wir Sie jedoch bitten, die folgenden Informationen sorgfältig zu lesen.

Wir fahren in Zypern auf der LINKEN Seite der Strasse. Nicht rechts. Alle Autofahrer müssen über eine gültige Versicherung für Schäden und Verletzungen verfügen.

Fahrer müssen sich, zur eigenen und der Sicherheit von anderen, strikt an die nationalen Geschwindigkeitsbegrenzungen halten. Die zugelassene Höchstgeschwindigkeit auf den Autobahnen ist 100 km/h - minimale Fahrgeschwindigkeit ist 65 km/h. Falls nicht anderweitig ausgeschildert, beträgt die Geschwindigkeitsbeschränkung außerorts und auf Landstrassen 80 km/h. Innerorts und falls nicht anderweitig ausgeschildert beträgt die maximal erlaubte Geschwindigkeit 50 km/h.

Das Fahren mit Blutalkohol - oder Atemalkoholspiegel über dem gesetzlichen Limit ist verboten. Die zulässige Grenze für Alkohol im Blut ist 50 Milligramm Alkohol pro 100 Milliliter Blut (BAC 0.5 MG/ML) und für Atemalkohol, 22 Mikrogramm Alkohol pro 100 Milliliter ausgeatmeter Luft. Für die folgenden Kategorien von Kraftfahrern wurde am 06.05.2015 eine neue Promillegrenze für Alkohol festgelegt: Dies trifft zu für Personen, die seit weniger als drei Jahren einen Führerschein haben, Anfänger, Fahrer von Zwei-, Drei-Vierrad-Fahrzeugen, LKW-Fahrer mit einer zulässigen Gesamtmasse des Fahrzeugs von mehr als 3,5 Tonnen und Fahrer von Bussen mit mehr als acht Sitzplätzen, außer dem Fahrersitz, Taxifahrer in ihrer Dienstzeit und Kraftfahrer, die gefährliche Güter befördern. Die neu angeordnete Alkoholgrenze im Blut für die oben genannte Kategorien von Kraftfahrern liegt bei 9 Millionstel Gramm (Mikrogramm) Alkohol auf 100 Milliliter Atemluft bzw. 20 Milligramm Alkohol in 100 Milliliter Blut.

Das Benutzen von Mobiltelefonen oder anderen Geräten während des Fahrens ist verboten. Personen, die während des Fahrens telefonieren möchten, müssen eine Freisprechanlage benutzen.

Das Tragen von Sicherheitsgurten auf den Vorder- und Rücksitzen ist gesetzlich vorgeschrieben. Kinder unter 12 Jahre und unter einer Größe von 1.5m müssen mit einem speziellen Sicherheitsgurt oder entsprechenden Kindersitzen angeschnallt werden.

Falls Sie während Ihres Aufenthalts ein motorisiertes Fahrzeug fahren möchten, müssen Sie einen gültigen Führerschein vorweisen. Folgendes ist hierbei zu beachten:

- Für europäische Staatsbürger ist der nationale Führerschein ihres Landes ausreichend.
- Nicht-europäische-Staatsbürger dürfen während einer Dauer von maximal 30 Tagen mit ihrem eigenen gültigen Führerschein fahren oder aber mit einem gültigen internationalen Führerschein.
- Staatsbürger aus Norwegen, Island, Lichtenstein, Australien, Russland, Georgien,

Ukraine, Schweiz, Zimbabwe, U.S.A, Japan, Kanada, Neuseeland, Südafrika, Südkorea und Serbien dürfen für eine Dauer von maximal 6 Monaten mit dem gültigen nationalen Führerschein ihres Landes fahren. Nach Ablauf dieser 6 Monate muss ein zyprischer Führerschein beantragt werden. Hierfür ist keine Prüfung zu absolvieren.

- Staatsbürger aus einem Land, das nicht den oben genannten zugehört, müssen einen zyprischen Führerschein beantragen. Hierfür sind bestimmte Richtlinien einzuhalten, wie z. B. die Absolvierung einer Prüfung (Theorie und Praxis).

Bitte beachten Sie die folgenden Regeln beim Fahren eines Motorrades oder Mopeds:

- Das Tragen von Helmen für Fahrer und Beifahrer ist gesetzlich vorgeschrieben. Vermietungsagenturen sollten die Helme beim Abschluss eines Mietvertrages auf Anfrage zur Verfügung stellen.
- Ein Beifahrer kann auf einem dafür zugelassenen Motorrad/Moped mitgenommen werden. Voraussetzung ist, dass sie/er über 12 Jahre alt ist und rittlings auf dem Sitz fährt.
- Es muss auch am Tag mit Licht gefahren werden. Prüfen Sie, dass Sie für den Fall von Verletzungen oder Schäden durch eine Versicherung gedeckt sind. Fußgänger müssen beachten, dass der Verkehr auf der LINKEN Seite fließt.

Fußgänger müssen die folgende Regeln beobachten:

- Benutzen Sie den Bürgersteig. Falls kein Bürgersteig vorhanden ist, sollten Sie auf der rechten Seite der Straße laufen (d.h. in Richtung des entgegenkommenden Verkehrs).
- Bevor Sie die Straße überqueren, schauen Sie erst nach rechts.
- Tragen Sie nachts spezielle reflektierende Plaketten oder helle Kleidung, um gesehen zu werden.
- Überqueren Sie nie zwischen geparkte Autos, auf Kurven und Ecken oder beim Steigen.

Autobahnen:

- Die Fahrzeuge bewegen sich auf der linken Fahrbahn.
- Die rechte Fahrbahn wird nur in folgenden Fällen benutzt: zum Überholen wenn die linke Fahrbahn nicht frei ist, um einem auf die Autobahn auffahrenden Kraftfahrzeug Vorrang zu geben.

Auf den Autobahnen ist Folgendes verboten:

- Halten oder Parken
- Das Betreten oder Überqueren durch Fußgänger
- Das Befahren mit Fahrrädern, Mofas oder Landfahrzeugen.
- Das Befahren mit Autos die eine Mindestgeschwindigkeit von 65 Km/h nicht erreichen können.

Im Falle eines Unfalls wählen Sie sofort die Notfallnummern 199 oder 112

GENIESSEN SIE IHREN AUFENTHALT UND HELFEN SIE UNS, DIE STRASSEN FÜR ALLE SICHER ZU HALTEN.



GER



STRASSENSICHERHEIT AUF ZYPERN

Fahren Sie vorsichtig, die
Verantwortung **liegt bei allen**



FREMDEVENKEHRSZENTRALE ZYPERN

In Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Verkehr,
Kommunikation und Öffentliche Arbeiten,
der Zypriotischen Polizei und dem Verband Zypriotischer Autovermieter



Republic of Cyprus



ΟΑΙΚΗ ΑΣΦΑΛΕΙΑ
Μαζί μπορούμε να φθάσουμε
στην ασφάλεια!



611 03 15